
第６回「ロータリーの友」地区だより『１２月号報告』 
 
   「友」誌 １２月号の記事抜粋です。よろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
１、是非お目通し頂きたい記事 
 
「ヨコ組み」 
６Ｐ     １２月は家族月間です 
       『もっと家族が参加する機会を』と座談会で４人のロータリアン

の方々が語りあっています。 
是非ご紹介下さい。 

  
 ２０Ｐ    地区大会略報 

地区大会が各地区で行われました。写真も掲載されています。 
ご紹介下さい。 

 
２６Ｐ    地区のたより 
        河川の水質調査に協力。未来に贈る森づくり。 
        とさまざまなテーマを元に３３ページまで記載されています。 
        是非お目通し頂き、ご紹介下さい。 

         
  
 
「タテ組み」 
  ７Ｐ    愛知万博ロータリー館      （名古屋西ＲＣ 内藤明人氏） 
        今年の名古屋は万博に沸いた。先頭に立って実現にこぎつけたロ

ータリー館も、会員の協力が実って大成功。燃焼機器メーカーと

して「愛・地球博」のメーンテーマ「環境問題」に配慮した、省

エネ・省資源・低 NOｘ商品の開発に取り組む。 
  
１３Ｐ     卓話の泉 『ちりめん街道』 

（ちりめん街道を守り育てる会 会長 佐々木高通氏） 
ちりめん街道とは、丹後地方から京都に絹織物「ちりめん」を運

んだ道のことです。江戸時代からの名産ですから４２０年の歴史

があります。 
 
１６P      言いたい。聞きたい。 
         「定款細則のミス」についての私見   （新居浜 RC 伊藤雅治氏） 
                職業分類委員会、ロータリー情報委員会の事が掲載されています。 
         ご紹介よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 



１８P     満９９歳のロータリアン   （大分県 臼杵 RC  大槻信夫氏） 
        ９９歳の行動派ロータリアンの紹介です。 
        特記すべき名物のバザー、少年野球の定期開催、ボーイスカウト

の活動に挑戦するお元気さに脱帽です。 
クラブ委員長様、是非ご紹介下さい。 
 

３２P     富士山頂に挑戦        （大東 RC ） 
        会員とその家族、友人を含めて１５人が参加。事前トレーニング

も含め万全の体制で登頂に臨みました。 
         
 
２、２６４０地区メンバーの提供した記事 
    
「ヨコ組み」 
 ２４P    第２６４０地区        （海南東 RC） 
        海南市民総合体育館で行われた地区大会。平尾ガバナー、竹中大

臣、宮崎アナが写真と共に掲載されています。 
 
「タテ組み」 
１８Ｐ    友愛の広場   
       私６３歳 大学を卒業しちゃいました 

（岸和田東 RC 柳澤宗甫氏） 
         
２３Ｐ    ロータリー２００年を目指し   （太子ＲＣ 石香 享氏） 
       今から１００年後にリータリーはどうなっているでしょうか？ 
       生きている人には想像もつきません。現在のロータリーにとって

不可能なことはありません。 
       私はロータリーが行き続けると信じています。生きているなら発

展するでしょう。 
                        

 ２６Ｐ   日台青少年交換交流学生と世界遺産を訪ねる （堺おおいずみＲＣ） 
       高野山の写真が掲載されています。 
       ご紹介ください。 
  
 
  

『俳壇』   和歌山・田辺東ロータリークラブ    谷峯 恭子氏 
        
        

              
   『柳壇』   大阪金剛ロータリークラブ       井出 胡蝶氏 
           

大阪・堺ロータリークラブ       尼崎 一才氏 
 
河内長野東ロータリークラブ      森  明信氏 
   
                         以上       


